

LOS ADORADORES SECRETOS:

La semana pasada estudiamos el pasaje de Yojanan:

Jua 6:56 El que come mi carne y bebe mi sangre, permanece en mí y yo en él.

Expresión dicha a sus Talmidim por Yeshua, la cual causó tal controversia y revuelo no solo entre los Prushim sino también entre sus propios talmidim al punto que muchos de ellos sintiendo "muy fuerte" esta expresión se apartaron de El y ya no lo siguieron más.

Evidentemente esto no era literal sino más bien había un sod escondido en sus palabras el cual con la ayuda del Ruaj haKodesh logramos entender y darnos cuenta que Yeshua estaba hablando de que todo aquel que fuera un verdadero adorador mediante torah, "permanecería en El y El en ellos"....

Para poder comprender todo el mensaje lo invito a que visite la página del Ministerio:

www.torahaguaquefluye.com

Un par de días después de haber estudiado este tema, estaba una tarde tratando de descansar un rato, me había desvelado la noche anterior y cansado me empecé a quedar dormido esa tarde, junto a mí en la cama tenía un Tanaj versión Aramea, y en aquellos momentos en que te estas quedando dormido pero todavía estas despierto y no estas pensando nada, me encontraba cuando de repente como que si me hubiesen jalado, me siento en la cama, todavía algo adormecido, abro la escritura al azar y pongo mi vista en este pasaje:

"Estos son los nombres de los hombres que fueron designados para la alabanza,;

Hemán, Aritón (Hedutun) y los demás hombres tzadik, cuyos nombres permanecen en secreto,

quienes daban gracias al Eterno, porque para siempre es su misericordia.

Estos mismos hombres tzadikim cantaban alabanzas, no con instrumentos musicales

ni con panderos ni panderetas, ni con trompetas curvas ni derechas,

**ni con cimbalos resonantes, sino con
boca agradable y con oración pura y perfecta,
con rectitud e integridad ante YHWH, Elohim de los Ejercitos,
Adon de Israel, Adon de todos los siervos" (Divre HaYamim Alef/ 1 de
crónicas 16:41-42)**

Esto me despertó por completo, me quedé perplejo aunque no había visto todavía la intensidad de lo que el Eterno me quería mostrar...

Sentí la necesidad de levantarme, ir a mi lugar de tefilá, colocarme mi talit katan y empezar a adorar a Avinu Malkeinu!!

Fueron momentos maravillosos en la presencia de nuestro ABBA

Posteriormente y ya estudiando busque esta cita en las distintas versiones que el Eterno bendito sea, me permite tener y en "ninguna" de ellas dice como dice la versión Aramea!!!

Eso me impresionó mucho, pues no cabe duda que el Eterno me estaba guiando a un sod nunca antes por mi visto.

Si tenía en mente el estudio de la semana anterior y sabía que para estos últimos tiempos deberá venir un Sod mediante la revelación de Ruaj, que es el equivalente del Urim y Tumim de Torah y Tanaj...

Tuve la confianza en el Eterno que Él deseaba ampliarme el entendimiento y conocimiento respecto a esto.

Primero me llamó la atención que los que estaban a la cabeza de los demás adoradores eran dos: Heman y Hedutum, viendo sus nombres en hebreo comprendí un poco más:

H1968

הֵמָן

Jeimán

probablemente de H539; *fiel*; *Jemán*, nombre de por lo menos dos

israelitas: Hemán.

Y esto de la raíz:

H539

אָמָן

amán

raíz primaria; propiamente *levantar o mantener; criar como padre o enfermero; figurativamente rendirse (o ser) firme o fiel, confiar o cree, permanecer o estar quieto; moralmente ser genuino o certero; una vez (Isa 30:21; intercambiable por H541) ir a mano derecha: aya, ayo, confiar, cumplir, dar, duradero, estable, fiar, fiel, firme, permanecer, seguro,*

Me llevé tremenda sorpresa al ver que Heman, un adorador, tiene todo el caracter de un "Nardo"...

G4101

πιστικός

pistikos

de G4102; *fidedigno, digno de confianza, i.e. genuino (no adulterado): puro.*

Hace años, muchos ya, el Eterno me mostró que el "caracter" de un verdadero ben Elohim sería el de un Nardo, flor de la que se extrajo un perfume con el que se ungió el cuerpo de Mashiaj antes de su muerte y que habrá de ungir a todos aquellos ben Elohim que tengan que morir en el "Día de la Angustia de Iaacov"...

En medio de un mundo en donde como dijo Yeshua: "Unos a otros se odiarán, unos a otros se entregarán", se van a necesitar "Siervos Nardos", que sean "dignos de confianza, que sean genuinos en medio de un mundo religioso de falsedad", estos adoradore indudablemente serán levitas como lo era Hedutun, para ayudar a "bien morir" a la parte de Am Israel que tendrá que ver muerte.

El otro dirigente cabeza era Hedutun o Aritón en Arameo:

H3038

יְדוּתָן

Yedutún

**o יְדוּתָן Yedutún; o יְדִיתָן Yeditún; probablemente de H3034; *laudatorio*;
*Jedutún, un israelita: Jedutún.***

El significado principal es "laudatorio", y esta palabra significa según la RAI: "Que contiene Alabanza"!!!

A su vez de la raíz:

H3034

יָדָא

yadá

Reverenciar o adorar con las manos extendidas

Dos requisitos fundamentales para una genuina adoración son : "la fidelidad al Eterno y a los hombres y el llevar la Alabanza adentro, no forzarla, sino mas bien natural por gratitud porque comprendemos que para siempre es su misericordia".

Ahora bien, dados estos requisitos entonces viene algo importante:

Habia un grupo de "Adoradores Secretos"!!!!

No quedaron escritos sus nombres, pero sábes que comprend?

No los dejó escritos el Eterno porque ellos iban a representar a todos adoradores de todos los tiempos, que en lo intimo de su vida, de su corazón, aun pasando desapercibidos para los hombres,

Son verdaderos adoradores y esto porque tienen tres ingredientes fundamentales:

1.-Boca Agradable

2.-Oración pura y perfecta

3.-Rectitud e integridad ante el Eterno...

Primero el verdadero adorador secreto debe tener:

a) Boca Agradable:

H7522

רָצוֹן

ratsón

o רָצוֹן ratsón; de H7521; *deleite* (especialmente al mostrarse): (ser) aceptable, aceptar, acepto, agradable, agradar, agrado, benevolencia, contentamiento, deseo, favor, gozo, gracia, gratisimo, grato, gusto, querer, voluntad.

La boca agradable es aquella que produce "deleite"

Deleite para quién?

Para el Eterno!!!

Y que le provoca deleite al Eterno?

Pro 12:22 Los labios mentirosos son abominación a YHWH, pero los que obran fielmente son su deleite.

Al Eterno le es abominable la mentira, pero le es deleitoso el que obra con fidelidad....Ahora bien, qué es fidelidad en el hebreo?

H530

אֱמוּנָה

emuná

o (abreviación) אֱמֻנָה emuná; femenino de H529; literalmente *firmeza*; figurativamente *seguridad*; moralmente *fidelidad*: fe, fidelidad, fiel, -mente, firme, -mente, honradez, leal, lealtad, reinar, veraz, verdad.

La emuná es Fidelidad, firmeza, seguridad!!!

Aquel que tiene plena seguridad en el Eterno, el que es Fiel a su palabra y el que es

Firme en sus convicciones en base de Torah....

Ese es deleitoso delante del Eterno!!!

Primer requisito para ser un adorador en lo secreto: "Emuná"!!!!

b) Oración Pura y perfecta..

La tefilá pura nos está hablando del caracter de quien la realiza...

Debe de ser "puro de corazón"!!

y que es ser puro?

Es ser "claro", veamos, puro en hebreo:

H2134

זָקַךְ

zak

de **H2141**; **claro: limpio, puro.**

de la raíz:

H2141

זָקַךְ

zakák

raíz primaria [Compárese con H2135]; ser transparente o limpio (fis. o moralmente): limpiar, limpieza, limpio.

de la raíz:

H2135

זָקַח

zaká

raíz primaria [Compárese con H2141]; ser *translúcido*; figurativamente ser inocente: inocente, limpiar, limpio.

Entonces alguien puro es una persona: "limpia, transparente, translúcido"!!!

Es decir, deja ver su interior, no esconde nada, es limpio en su caminar, es un libro o una carta abierta!!!

Miremos esta cita importante:

2Co 3:2 Ustedes mismos son nuestra carta de recomendación, escrita en nuestros corazones, conocida y leída por todos.

2Co 3:3 Ustedes manifiestan claramente que son una carta del Mashíaj puestos a nuestro cuidado, escrita no con tinta, sino por el Ruaj HaKodesh; no en tablas de piedra, sino en corazones humanos.

En otras palabras, Shaul les dice a los Talmidim de Yeshua en Corinto, que son "cartas abiertas", que las escribió Mashiaj utilizando como tinta al Ruaj haKodesh!!!

En griego la palabra "carta" es:

G1992

ἐπιστολή

epistolé

de G1989; *mensaje escrito*: carta, epístola.

Aca algo maravilloso:

Cada Talmid de Yeshua tiene un "mensaje escrito" en su alma, que el Ruaj hakodesh le ha escrito!!

Y tenemos que ser transparentes en nuestro caminar para que otros puedan leer en nosotros ese mensaje....

Cuál será tu mensaje?...Cuál será mi mensaje?...

Y a quién se lo debemos de dar, quién lo tiene que leer??

Y cómo hacemos para limpiarnos de tal manera que lleguemos a ser "translucidos", es decir, que puedan ver a tra vez de nosotros?

Lo que nos limpia es el *davar* del Eterno!!!

Jua 15:3 Vosotros ya estáis limpios por la palabra que os he hablado.

Y cómo nos limpia el *davar*, la palabra?

Poniendo por obra sus *mitzvot*!!!

Sobre todo aquellos que nos hablan de los estados de Tame y de Tajor...

Debemos estudiar Torah, aprender y poner por obra que nos ensucia, que nos quita nuestro estado de pureza o limpieza (*tajor*) y nos lleva a un estado de impureza (*tame*) y poner por obra su *davar*....

Entonces la Tefilá pura es aquella que hacemos conforme a Torah, de lo contrario esa tefila u oración se puede volver abominación.

Pro 28:9 Si una persona vuelve su oído para no escuchar la *Toráh*, hasta su oración es abominación.

Convengamos en decir entonces que una "oración o tefilá pura" es aquella que se hace conforme a Torah, pero con un corazón abierto, que se deja leer, que se deja ver que tiene en su interior, que no tiene "doble discurso"...Uno para la audiencia, cuando lo ven, y otro cuando esta solo, cuando nadie lo mira.....

Dice el texto con el que iniciamos que debe ser una oración pura y "perfecta"...

Ya vimos que la pureza esta dada por la vida sin apariencias y ademas con Torah escrita como en una carta, y la palabra "perfecta" lo complementa perfectamente:

**Sal 19:7 La *Toráh* de *YHWH* es perfecta,
convirtiendo almas.
El Testimonio de *YHWH* es fiel,
instruye a niños amamantando.**

La perfección de nuestra oración o tefilá la da "Torah"!!!

c) Rectitud e Integridad ante el Eterno.

Sal 51:10 ¶ Crea en mí, oh Elohim, un corazón limpio, y renueva un ruaj recto dentro de mí.

La "rectitud" del corazón se logra mediante un genuino Teshuvá...

Nadie estamos completamente limpios, nadie se encuentra permanentemente "recto", intachable ante el Eterno, siempre en algo le fallamos día con día, por lo que constantemente estamos necesitados de hacer teshuvá ante El...

y Teshuvá que se traduce "arrepentimiento", tiene intimamente con la actitud de "volverse a Torah"...

El pecado o transgresión de torah hace perder la rectitud y la integridad, pero el Teshuvá genuino renueva esa rectitud delante del Eterno.

El caminar en rectitud, hace que el Talmid fructifique:

Luc 8:15 Pero la *semilla* en la tierra buena, éstos son los que han oído la palabra con corazón recto y bueno, y la retienen, y dan fruto con su perseverancia.

El "producto final" de una vida de adoración bajo estas facultades que tenían y deben de tener los "adoradores en lo secreto" es:

"El fruto del Ruaj hakodesh"

El Ahavá con sus manifestaciones:

**Gál 5:22 Pero el fruto del *Ruaj* es amor, alegría, *Shalom*, paciencia, amabilidad, bondad, fidelidad,
Gál 5:23 humildad, dominio propio. Nada en la *Toráh* está en contra de estas cosas.**

Por la manifestación de este fruto, el ahavá con sus derivados, llegaremos a conocer a una persona como lo dijo Yeshua: "por sus frutos los conocerán" y podremos recibir testimonio de que alguien sea un adorador en lo secreto, para que en lo público el Eterno lo muestre a los demás....

Termino diciendo que orar o adorar no es leer un sidur de oraciones cada día, eso es hacer "oraciones repetitivas sin sentido" como lo dijo Yeshua, si es válido utilizar el Sidur como guía siempre y cuando vaya nuestro corazón en cada palabra que pronunciamos, vaya nuestra meditación en cada frase que nuestros labios expresen para que la oración adquiera sentido y sea provechosa para nuestra alma....

Quiera el Eterno que así sea....

Amen ve Amen!!!

Elishua ben Yisrael (César Garavito)
Guatemala.